

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 51/2025

Ciudad de México, 5 de mayo de 2025.

PJCDMX ATIENDE ENTRE 350,000 Y 400,000 USUARIOS DE LOS SERVICIOS DE LA JUSTICIA: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Esta cifra de manera semanal, destacó el presidente del órgano judicial capitalino, al subrayar la dimensión del trabajo que se realiza en la institución.

En una visita que realizó a las instalaciones del PJCDMX en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde encabezó la ceremonia de honores a la bandera y visitó el Archivo Judicial, también destacó que se reciben a la semana entre 72,000 y 75,000 promociones.

El trabajo que se genera a diario en el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) es “titánico”, enfatizó el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, al subrayar que el órgano judicial recibe semanalmente entre 350,000 y 400,000 usuarios de los servicios de la justicia, así como entre 72,000 y 75,000 promociones.

En edificio del Archivo Judicial con sede en las instalaciones del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, destacó el trabajo del personal de esa área, al recordar que un alto porcentaje de esos usuarios semanales acuden para consulta de expedientes de años anteriores ante esa instancia

En el marco de su visita para encabezar la ceremonia de honores a la bandera, el magistrado también informó que en el órgano judicial se celebran más de 1,200 audiencias diarias, y que tanto solo hoy se llevarán a cabo 533 tan solo de la materia penal.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Con la presencia de consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas, magistrados, juezas y jueces, así como de personal de áreas administrativas y de apoyo judicial, Guerra Álvarez expresó su agradecimiento a la labor que desempeña el personal adscrito al Archivo Judicial.

Antes, al pronunciar un discurso en la ceremonia de honores a la bandera, hizo un llamamiento al personal presente para prometer servir con lealtad a la nación, con valor y con constancia. “Les invito a sentir el orgullo de lo que somos. A honrar nuestras raíces, a ver en cada compatriota un espejo, con respeto, con entrega, con amor profundo por esta tierra generosa y fuerte.

Recordó ante las y los trabajadores que “México confía en nosotros”, y planteó que “nuestra bandera merece elevarse no solo en lo alto de una asta, sino en lo alto de nuestra conciencia”.

Al citar algunas de las efemérides del mes, evocó a las madres y a los maestros, así como la batalla del 5 de mayo, a la cual recordó como la gesta de Puebla en la que un ejército con más valor que armamento desafío a un imperio extranjero, para declarar al mundo “que la libertad no se suplica”, sino que se defiende.

Citó el natalicio de Miguel Hidalgo, el aniversario luctuoso de Venustiano Carranza, así como la intervención del Escuadrón 201 en la Segunda Guerra Mundial, “combatiendo en el Pacífico, demostrando que el valor mexicano no conoce límites geográficos”.

“Cada fecha, cada nombre, cada gesto de este mes nos invoca a mirar nuestro reflejo, porque somos la imagen de los sueños de los héroes, la esperanza de las madres y el esfuerzo de los maestros; mayo nos invoca a reconocernos como parte de una historia común, rica, dolorosa y profundamente hermosa”, planteó.

En los honores a la bandera se contó con la participación de la escolta del 59 Batallón de Infantería, de la banda de música y banda de guerra de la Primera Región Militar de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como con la escolta de la Asociación de Jubilados y Pensionados del PJCDMX.

--oo00oo--